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“Il rilancio del turismo nazionale è una delle priorità del Gruppo FS Italiane – dichiara 
Gianfranco Battisti, Amministratore Delegato e Direttore Generale del Gruppo FS 
Italiane. Per la prima volta il Frecciarossa 1000 unirà in estate Roma e Milano passando per la 
Versilia, l’Argentario e il Levante Ligure, territori ad altissima attrattività turistica che saranno 
collegati direttamente all’Alta velocità italiana. Un nuovo servizio che permetterà di scoprire e riscoprire 
le bellezze culturali e paesaggistiche del nostro Paese, distribuendo i flussi turistici non solo nelle grandi 
città ma anche nelle località di medie e piccole dimensioni. Contribuiamo in questo modo a un vero e 
proprio rilancio dell’economia e del settore turistico di tutta l’Italia”. 


